



## 「5月は本当に忙しかったですね」

### ■ 修学旅行いってきました

修学旅行に行ってきました。京都・奈良では日本の伝統文化や歴史に触れ、お宿では濃い時間を友達と共に過ごすことができました。生徒たちからは「(奈良公園で)鹿にお尻にかまれてびっくりした。」「大雨の中の清水寺は圧巻でした!」など様々な感想を聞くことができました。ぜひご家庭でも修学旅行の思い出エピソードを聞いてみてください。



### ■ 「運動会を振り返って」

私は今回の運動会が今までの運動会の中で一番楽しかったです。しかし、悔しいという気持ちも強くありました。最初の大縄では、予行のときは2年生に負けてしまったけれど本番は、どの学年よりもとぶことができました。しかし、A組に一回差で負けてしまいました。全員リレーでも、一回テイクオーバーゾーンを超えてしまったところがあったけれど、B組が一位でゴールすることができました。しかし、結果は1秒差で負けてしまいました。ソーラン節は、3年生として他の学年の手本と



なれるように一生懸命、全力で踊ることができました。初めて出た部活動対抗リレーでは、陸上部として一位でゴールすることができました。学年種目であるムカデでは、練習ではすごくうまくいったのに、何度も転んでしまい、悔しい結果で終わってしまいました。最後の種目の学級対抗リレーでは、うまくバトンをつなぎ、B組が一位と二位をとることができました。



そして結果発表の瞬間、私は一度も優勝したことがない悔しい気持ちがあり「絶対に勝つ」と思っていたのですが、結果は8点差で負けてしまいました。どの種目もあと一回、あと一秒のところまで負けてしまい悔しかったです。中学校最後の運動会で良い思い出をつくれてすごく楽しかったです。

3年B組

### ■ 5月のKGP賞!!

59名

継続は力なり

(敬称略)



### ■ 生徒総会が行われました

総会では各専門委員会の委員長から、委員会の目標と活動方針、取組みについて報告がありました。生徒総会議長団の議長を3年生の一色 真志さん、副議長を安倍 菜椰美さんが務めました。



### ■ 来週の予定

| 日程       | 内容  |
|----------|---|
| 6月10日(月) | 開校記念日 学校はお休みです。                                   |
| 6月11日(火) |   |
| 6月12日(水) | ⑤道徳<br>江戸っ子スタディウィーク開始(テスト前まで)<br>定期考査1週間前 部活動停止期間 |
| 6月13日(木) | ⑥総合: 修学旅行川柳掲示およびテスト勉強                             |
| 6月14日(金) | ⑥総合: 修学旅行川柳鑑賞会                                    |
| 6月15日(土) |   |
| 6月16日(日) |   |



第1回進路説明会の参加フォームを tetoru で配信しました。

6月13日までにお答えいただきますようお願いいたします。